



5. PLATZ

SNAILX GMBH

Gründungsjahr: 2016.

Gründer: Andreas Penninger.

Geschäftsidee: Innovatives Funktionsprinzip, welches die Schneckenplage wirklich beendet.

SMARTE SCHNECKENFALLE

Gartenglück. Die Schneckenplage ist ein Ärgernis für Gartenbesitzer. Andreas Penninger entwickelte eine kompakte Schneckenfalle, die für eine deutliche Reduktion der Schneckenpopulation und des Aufwands bei Kunden sorgt.

Ein Garten ist für viele das höchste Glück – wären nicht die Nacktschnecken. Sie fallen mit Anbruch der Dunkelheit über alles grüne Gewächs her. Andreas Penninger aus Fischlham hat mit SnailX eine innovative Schneckenfalle entwickelt, die Vorteile bisheriger Angebote vereint und die wohl komfortabelste Lösung zur Tilgung schleimiger Plagegeister derzeit am Markt ist. „Es ist eine Futterfalle mit einem Lockmittel und einer eigenen Mischung aus Schneckenkorn. Die Schnecken fressen, ziehen sich in ihre Verstecke zurück und verenden dort. Der Kunde bekommt davon nichts mit“, erklärt Penninger.

„Wir haben das Patent 2015 eingereicht und sind seit Juni 2016 am Markt.“

Andreas Penninger
Geschäftsführer SnailX
GmbH, Fischlham.

Ganz Europa im Visier

Penninger ist Techniker und bis heute unselbstständig. Die Produktion wird von regionalen Spezialisten durchgeführt. „Wir haben das Patent 2015 eingereicht und sind seit Juni 2016 am Markt“, sagt Penninger. Der deutschsprachige Markt wird über Amazon bedient – mit guten Umsätzen in den ersten Monaten und ohne großen Werbeaufwand. Der Endverbraucherpreis beträgt 19,99 Euro, das Lockmittelfüllpaket kostet 9,99 Euro. Die bisherigen Projektkosten konnten bereits durch die Einnahmen gedeckt werden. Eine umfassende Markteinführung im gesamteuropäischen Raum ist für 2018 geplant. →